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As matérias publicadas no Diário Oficial da Assembleia Legislativa
deverão ser entregues à Gerência de Documentação Geral através
de meio magnético, em formato .doc, com cópia do documento, de
segunda a sexta-feira até às 15:30h

É de responsabilidade de cada setor, gerência, secretaria e dos ór-
gãos da Fundação Rio Branco de Educação, Rádio e Televisão as
correções ou revisões das matérias por eles produzidas, bem como,
o envio de documentos em tempo hábil para publicação.M
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R E S O L U Ç Ã O  Nº 620/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o deslocamento dos servidores RUBEN DA

SILVA SOBRINHO, Assistente Parl. IV, CÉLIO DO
NASCIMENTO SOARES, Assistente Parl. V e MARIA
APARECIDA MOREIRA DE OLANDA, Sub Chefe do Protocolo
Geral, para a cidade de Belém-PA, no período de 23.09 a 26.09.2011,
aonde os mesmos participarão de Curros de Aperfeiçoamentos junto a
Assembleia Legislativa do Estado do Pará, com ônus para este Poder,
somente no tocante às passagens aéreas.

Palácio Antônio Martins, 22 de setembro de 2011
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 621/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o deslocamento dos servidores JOAQUIM

ROBERTO DOS SANTOS PALMEIRAS, Auxiliar Parl. V,
ROBERTO BAZILO DE ABREU, Auxiliar Parl. V e MARIA DOS
SANTOS MIRANDA DE MESQUITA, Técnica Parl. FS-1, para os
municípios de Rorainópolis, Caroebe, São João da Baliza e São Luiz do
Anauá, no período de 23.09 a 02.10.2011, aonde os mesmos tratarão de

assuntos inerentes às suas atividades funcionais, com ônus para este Poder.
Palácio Antônio Martins, 23 de setembro de 2011

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

SECRETARIA LEGISLATIVA
GERÊNCIA DE APOIO ÀS COMISSÕES E DE ASSESSORAMENTO
PARLAMENTAR
COMISSÃO ESPECIAL INTERNA, CRIADA ATRAVÉS DA
RESOLUÇÃO Nº 023/11.

REQUERIMENTO Nº 002/07
___________________________________________________________________
Excelentíssimo Senhor
Deputado Francisco de Sales  Guerra Neto
Presidente da Assembleia
___________________________________________________________________
Senhor Presidente,

A Deputada que a este subscreve, amparada no que determina
o § 1º do art. 43 do Regimento Interno desta Casa de Leis, requer,
após ouvir o Plenário, prorrogação de prazo para seu funcionamento,
por igual período desta Comissão Especial, composta pelos Senhores
Deputados, Coronel Chagas, Dhiego Coelho, Jânio Xingú e
Mecias de Jesus Membros, que analisa a Proposta de Emenda
Constitucional nº 003/11, de autoria de Vários Deputados, que
“Modifica o art. 174 da Constituição do Estado de Roraima”.

Sala das sessões, 21 de setembro de 2011
Atenciosamente,

Aurelina Medeiros
Presidente da Comissão

ATA DA 2046ª SESSÃO, EM 06 DE SETEMBRO.
41º PERÍODO LEGISLATIVO DA 6ª LEGISLATURA.

= ORDINÁRIA =
PRESIDÊNCIA DA SENHORA DEPUTADA AURELINA

MEDEIROS.
(Em exercício)

Às nove horas do dia seis de setembro de dois mil e onze, no
Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima quadragésima
sexta Sessão Ordinária do quadragésimo primeiro período legislativo da
sexta legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima.

A Senhora Presidente (Aurelina Medeiros) – Havendo
quorum regimental, sob a proteção de Deus e em nome do povo
roraimense, declaro aberta a presente Sessão.

Convido o Senhor Deputado Ionilson Sampaio para atuar
como Segundo Secretário.

Solicito ao Senhor Segundo Secretário que proceda à leitura
da Ata da Sessão anterior.

O Senhor Segundo Secretário (Ionilson Sampaio) - (Lida a Ata).
A Senhora Presidente (Aurelina Medeiros) – Coloco em

discussão a Ata da Sessão anterior.
O Senhor Deputado Coronel Chagas – Gostaria apenas de

corrigir a Ata no que diz respeito às indicações que faço para a BR
401, que não foram encaminhadas ao Chefe da Polícia Rodoviária, e
sim ao Governo do Estado. Era somente isso que queria corrigir.

A Senhora Presidente (Aurelina Medeiros) – Solicito ao
Setor de Taquigrafia proceder à correção da Ata. Não havendo mais
quem queira discutí-la, passamos para a votação. A votação será
simbólica. Os Deputados que forem favoráveis permaneçam como estão.

Dou por aprovada a Ata da Sessão anterior.
Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura

do Expediente.
O Senhor Primeiro Secretário (Remídio Monai) – Senhor

Presidente, o Expediente consta do seguinte:
RECEBIDO DOS DEPUTADOS:

GERÊNCIA DE DOCUMENTAÇÃO GERAL

Praça do Centro Cívico, nº 202 - Centro - Sede da ALE/RR
Telefone: (95) 3623-6665

ELÂNDIA GOMES ARAÚJO
Gerente de Documentação Geral

VICTOR  TAVARES PIRO
Diagramação
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-Gab/Memo nº 052/2011, de 27/05/11, do Deputado Brito
Bezerra, justificando sua ausência nesta Casa entre os dias 23 e 25/05/11.

-Memo. nº 29, de 31/05/11, do Deputado Jânio Xingú ,
enviando Projeto de Lei que dispõe sobre exame psiquiátrico em
Policiais Civis e Militares, que se encontram na ativa.

-Requerimento nº 001/11, do Deputado Marcelo Cabral,
requerendo o desarquivamento do Projeto de Lei nº 047/09, de sua autoria.

-Indicação s/nº, de autoria do Deputado Francisco Assis da
Silveira, ao Governador do Estado de Roraima, “solicitando a construção
de 9 km de rede elétrica na Vicinal 2, do Projeto de Assentamento
Paredão, município de Alto Alegre, uma vez que a energização dessa
Vicinal foi iniciada, mas até o presente momento não foi concluída.
Esse atendimento beneficiará cerca de 40 famílias de produtores rurais.”

EXTERNOS:
-Ofício Circular nº 15/2011 – GM/SDH/PR, de 26/05/11, da

Secretaria de Direitos Humanos da Presidência da República, informando o
lançamento da 6ª Mostra “Cinema e Direitos Humanos na América do Sul.”

-Seplan/CGC/Ofício nº 437/2011, de 30/05/11,  da Secretaria
de Estado do Planejamento e Desenvolvimento, informando sobre os
Termos de Convênio que foram assinados.

Era o que constava do Expediente, Senhor Presidente.
O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Solicito ao Senhor

Primeiro Secretário que proceda à chamada dos oradores inscritos
para o Grande Expediente.

O Senhor Primeiro Secretário (Chicão da Silveira) – Senhor
Presidente, não há nenhum orador inscrito para o Grande Expediente.

O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Não havendo nenhum
orador inscrito par o Grande Expediente, passamos para Ordem do Dia.

Discussão e votação em primeiro turno do
Requerimento nº 031/11, requerendo, após ouvido o Plenário, a criação
da “Frente Parlamentar em Defesa da Saúde”, com o objetivo de
executar, propor, analisar e fiscalizar as medidas em prol do Sistema
de Saúde Pública do Estado de Roraima, tais como: A construção do
“Novo Pacto de Saúde em Roraima”; Fiscalizar a aplicação dos recursos
já existentes na área, reverter a precariedade dos vínculos empregatícios
dos trabalhadores da saúde e estimular maior integração entre as
Instituições de Ensino Superior e o Sistema de Saúde Pública de Roraima
nas áreas correlatas, de autoria do Deputado Rodrigo Jucá.

Requerimento nº 032/11, requerendo, após ouvido o Plenário,
a criação da “Frente Parlamentar Rural”, visando a análise, proposição
e defesa de matérias que envolvam as áreas de Agricultura, Pecuária e
Abastecimento de forma a atuar diligentemente em prol do
desenvolvimento de tais setores no Estado de Roraima.

Proposição de Moção de Aplausos nº 011/11, à Igreja Assembleia
de Deus no Brasil seu centenário, de autoria da Mesa Diretora.

Projeto de Lei nº 030/11, que “Dispõe sobre a reorganização dos
Conselhos Escolares do Sistema Estadual de Ensino e dá outras providências.

Gostaria de registrar e agradecer a presença em nosso Plenário
do Pastor Presidente da Igreja Assembleia de Deus, Izamar Ramalho;
do vice-Presidente, pastor Divançu e demais Pastor e membros da
Igreja Assembleia de Deus, presentes hoje na nossa Sessão.

Suspendo a Sessão pelo tempo necessário para que as Comissões
Conjunto possam analisar e emitir parecer às referidas matérias.

Reaberta a Sessão.
O Senhor Presidente (Chico Guerra) - Solicito ao Senhor

Primeiro Secretário que proceda a leitura de requerimento nº 031/11.
O Senhor Primeiro Secretário (Chicão da Silveira) – (Lido

o requerimento).
O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Em discussão o

Requerimento.
O Senhor Deputado Rodrigo Jucá – Senhor Presidente, a

Casa travou um debate bastante acalorado sobre a questão das Frentes
Parlamentares, ontem, inclusive já mencionei que já havia protocolado
o pedido da criação dessa frente. Espero que hoje não haja a mesma
celeuma, até porque esse assunto foi discutido ontem, mas quero expor
aqui que a minha proposta da criação da Frente Parlamentar em
Defesa da Saúde nasce em razão de algumas ações que esta Assembleia
está tomando, como foi o primeiro Simpósio da Saúde. A Assembleia
Legislativa organizou e realizou o Primeiro Simpósio de saúde do
Estado de Roraima, muito bem feito, onde pudemos ouvir os agentes
que fazem o sistema de saúde público do nosso Estado. E, agora, vejo
que uma Frente Parlamentar é muito bem-vinda para dar seguimento
a tudo aquilo que foi tratado no simpósio. Lembro que a frente
parlamentar não tem nada a ver com Comissão, não se sobrepõe à
Comissão, não vota em lugar de comissão, mas é um ato político, é

uma demonstração pública, política daqueles Deputados que se
importam com os problemas da saúde aqui no nosso Estado, e como é
de conhecimento da Casa, através de pesquisa elaborada aqui por um
instituto, contrato pela Assembleia, hoje a saúde corresponde a mais
de 50% dos problemas que a população enxerga no Estado. Então,
mais de 50% da população vê a saúde como assunto número um a ser
tratado e melhorado aqui no Estado.

Então, peço apoio dos colegas, peço a todos que façam a sua
adesão a essa frente parlamentar, de modo que a gente possa tornar a
Frente Parlamentar em defesa da saúde uma das mais atuantes e forte
aqui nesta Casa Legislativa. Obrigado.

O Senhor Deputado Soldado Sampaio – Senhor Presidente,
Senhoras e Senhores Deputados, Deputado Jucá, quero lhe parabenizar
pela iniciativa, vejo que as Frentes Parlamentares são uma demonstração
de força política, seja qual for o segmento, e a saúde do nosso Estado
está precisando de todo apoio possível, que possamos concretizar em
torno da saúde, haja vista que a saúde no Estado hoje é um preocupação
muito grande da saciedade. Há várias ações por parte dessa Casa, como
recentemente o Simpósio que veio discutir a questão da saúde no Estado,
temos ouvido a sociedade reclamando, pedindo melhorias constantes
na saúde. Vejo como iniciativa plausível em virtude da situação em que
se encontra a saúde hoje. Então, essa frente parlamentar será com
certeza mais uma demonstração de boa vontade desta Casa, dos
Deputados que compõem essa frente no sentido de buscarmos melhorias
significativas para a saúde do Estado de Roraima.

Então, quero me somar a essa Frente Parlamentar no sentido
de podermos contribuir em busca de melhorias a curto prazo para a
saúde do nosso Estado.

O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Solicito ao
Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura do requerimento nº
032/11, requerendo, após ouvido o Plenário, a criação da “Frente
Parlamentar Rural”, visando a análise, proposição e defesa de matérias
que envolvam as áreas de Agricultura, Pecuária e Abastecimento, de
forma a atuar diligentemente em prol do desenvolvimento de tais
setores no Estado de Roraima.

O Senhor Primeiro Secretário (Chicão da Silveira) –
(Lido o Requerimento nº 032/11).

O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Coloco em discussão
o Requerimento.

O Senhor Deputado Erci de Moraes – Senhor Presidente, todos
sabemos, não só os Deputados, mas toda sociedade, que uma das mais
importantes saídas para o nosso Estado reside exatamente na
potencialidade do seu solo, do seu clima, ou seja, da agricultura, da pecuária
e na questão do abastecimento. Acho, que o momento que vive o Estado
de Roraima, com a possibilidade real de titular as terras repassadas pelo
Governo Federal será o grande momento para os nossos agricultores
sejam eles pequenos, médios, ou grandes. Uma vez habilitado com a
titulação definitiva da terra possam acessar o crédito e, a partir daí, com
o apoio governamental, com a indução de uma política voltada a esse
setor, podemos finalmente, quem sabe, com a ajuda de Deus romper o
círculo vicioso da economia do contra cheque e partir para atividade
produtiva para que este Estado consiga avançar rumo ao desenvolvimento
e o progresso. Por isso a criação dessa Frente se impõe como mais um
instrumento para que possamos implantar o desenvolvimento no nosso
Estado. Peço aos meus Pares o apoio. Muito obrigado.

O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Continua em discussão.
Não havendo quem queira discutir passaremos para a leitura de uma Moção.

Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura
da Moção de Aplauso nº 011/11. Antes da leitura gostaria de colocar
em votação os dois Requerimentos: do Deputado Rodrigo Jucá, que
cria a Frente Parlamentar da Saúde, e o Requerimento do Deputado
Erci que cria a Frente Parlamentar Rural.

A votação será simbólica os Deputados que concordam
permaneçam como estão.

Dou por aprovados os Requerimentos.
Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura

da Moção de Aplauso nº 011/11.
O Senhor Primeiro Secretário (Chicão da Silveira) – (Lida

a Moção de Aplauso nº 011/11).
O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Em discussão a matéria.
Senhoras e Senhores Deputados, nesta semana a igreja

Assembleia de Deus comemora 100 anos de existência no país e 96
anos de existência em Roraima. Imaginem os Senhores o que era
Roraima 96 anos atrás. Então, pastores, servos de Deus que para aqui
vieram nessa época, sem sombra de dúvidas, atravessaram muitos
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intempéries da natureza, mas sua fé inabalável fez com que essa
instituição hoje seja uma das mais fortes deste Estado e deste país.
Com o centenário de uma instituição do nível da Assembleia de Deus,
certamente, tem muito a comemorar, pelas conquistas, pelas
celebrações da fé e pelo trabalho social que vem sendo desenvolvido
junto aos demais necessitados. Hoje o povo de Roraima, através da
Assembleia Legislativa presta homenagem por esta data significativa
a todos que se consideram fieis ou congregados da Assembleia de Deus.
Momento em que a Mesa Diretora deste Poder representa o povo
roraimense, fórmula votos de muita luz, paz e sabedoria a todos os
congregados da instituição, ora, é homenageada. Parabéns por todo
trabalho feito em prol das pessoas mais necessitadas.

O Senhor Deputado Brito Bezerra – Senhor Presidente,
demais Deputados e Deputados. Gostaria de parabenizar o Pastor
Presidente da Assembléia de Deus Roraima, Isamar Ramlho, e seu
nome os demais pastores aqui presentes, pela competência, dedicação
e pelo trabalho dedicado à frente da igreja Assembleia de Deus no
nosso Estado, parabenizo a igreja pelo centenário e que, ao longo
desses anos, vem contribuindo para que as famílias se fortalecem, para
que a fé e a devoção de todos aqueles que fazem parte da Assembleia de
Deus continuem crescendo e que as famílias cada vez mais participem
desses cultos, tendo o Pastor Isamar à frente desta igreja e o Estado
de Roraima tem se fortalecido muito. Pastor Isamar em meu nome e
em nome da Casa, agradeço a presença de vocês e parabenizo pelo seu
trabalho e pelo centenário. Muito obrigado.

O Senhor Deputado Coronel Chagas – Senhor Presidente,
Senhoras e Senhores, a todos os ouvintes da Rádio Anauá, Região Sul
do Estado, companheiro que nos prestigiam neste Plenário. Destaco a
nossa satisfação por esta iniciativa da Mesa Diretora em apresentar
esse Requerimento de Moção de Aplauso à Igreja Assembleia de Deus.
Tive a honra de ser o Relator desse Projeto, votamos favorável à
Moção de Aplauso por entender que a Assembleia de Deus presta um
grande serviço à sociedade, visto que a igreja é um dos pilares que
sustentam a família, célula mater de nossa sociedade. E, leva conforto
a milhões de pessoas do País, e milhares de pessoas no Estado em
todos os rincões por mais distantes que sejam. Então, eu parabenizo a
igreja Assembleia de Deus que vem crescendo e multiplicando os seus
fiéis porque isso ajuda a levar tranqüilidade, amor, carinho e paz a
todos os lares roraimenses. Então, pastor Isamar, muito sucesso na
sua gestão, desejo que as comemorações que se iniciam dia 04 deste
mês sejam pleno de êxito e sucesso. Muito obrigado.

O Senhor Deputado Chicão da Silveira – Senhor Presidente,
Senhora e Senhores Deputados, Senhoras e Senhores que nos honram
com suas presenças, também os ouvintes da Rádio Anauá. Senhor
Presidente, parabenizo a Mesa Diretora pela iniciativa, não poderia deixar
de registrar nossas felicitações a toda a Igreja Assembleia de Deus.

Gostaria de fazer um registro especial da conduta, da sensatez
com que o Pastor Isamar  vem conduzindo a Assembleia de Deus, chave
do crescimento dessa igreja, enfim pela sua forma humilde e dedicada
junto à sua igreja. Serão batizadas mil e quinhentas pessoas durante as
comemorações, ou seja, serão mais mil e quinhentas pessoas de bem. É
difícil achar pessoas que pertencem à igreja Assembleia de Deus que não
sejam desse perfil. Geralmente pessoas de boas condutas, pessoas idôneas,
pessoas que praticam o bem, pessoas que estão mais perto de Deus. Eu
tenho admiração pela assembleia de Deus devido à forma de pregar o
evangelho, ela conduz disciplinando as pessoas ao bem, que Deus lhe dê
sabedoria e saúde para continuar conduzindo essa igreja.

O Senhor Presidente (Chico Guerra)- Não havendo mais
nenhum Deputado quem queira discutir, coloco-a em votação, a votação
será eletrônica, votando “sim”, os Deputados aprovam a matéria, e
“não” rejeitam a matéria.

Solicito a abertura do painel para a votação.
O Senhor Deputado Rodrigo Jucá – Aguardamos o início da

votação e quero dizer que sou favorável, parabenizo a Assembleia de
Deus pelo seu trabalho, e cumprimentar todos os fies que manifestam
sua crença todos os dias nos cultos, e como ressaltou o Deputado
Chagas, para a sociedade é muito importante encontrar essa força,
fé que dá disposição para levantar cedo e trabalhar todos os dias.
Parabéns, Pastor Isamar e todos os seus líderes, fies da igreja,
continuem nesse caminho.

O Senhor Deputado Soldado Sampaio – Quero orientar a
bancada da oposição a votar “sim” pela aprovação da matéria em
virtude do grande trabalho realizado, não só religiosos mas social
neste Estado, que é de fundamental importância para a sociedade,
principalmente, a mais carente.

Então, nesse sentido, encaminho para a aprovação, e ao
mesmo tempo reconhecemos o trabalho espiritual. Pastor Isamar,
nós que trabalhamos na área da segurança pública, sabemos o quanto
são importantes às igrejas, com o trabalho para orientar e conduzir os
jovens para o caminho certo, que é caminho da paz. Conclamamos as
igrejas que continuem orientando as pessoas na questão social e
espiritual. Muito obrigado!

O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Dou por aprovada a
Moção de Aplauso com 14 votos favoráveis, nenhum contra e
nenhuma abstenção.

Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura
do Parecer das Comissões ao Projeto de Lei nº 030/11, que “Dispõe
sobre a Reorganização dos Conselhos Escolares do Sistema Estadual
de Ensino e dá outras providências.

O Senhor Deputado ( Chicão da Silveira) -  Lido o Parecer
ao Projeto número 030/2011.

O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Coloco em discussão
a matéria, não havendo nenhum Deputado que queira discutir a matéria
coloco-o em votação. A votação será eletrônica, votando “sim” os
Senhores Deputados aprovam a matéria, e votando “não” os Senhores
Deputados  estarão rejeitando a matéria.

Solicito abertura do painel de votação.
O Senhor Deputado Soldado Sampaio – Quero encaminhar

a bancada de oposição para votarem “sim”, pela importância dos
Conselhos de Educação envolvendo todos os segmentos, profissionais,
também a família. É essencial que a família participe efetivamente da
discussão da vida escolar. E que nós possamos ter efetivamente a
implantação e sua implementação na prática. Muito obrigado!

O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Dou por aprovado
em turno único o Projeto de Lei nº 030/11, 14 votos favoráveis,
nenhum contra e nenhuma abstenção.

Não havendo mais matéria para Ordem do Dia, passamos
para o Expediente de Explicações Pessoais.

O Senhor Deputado Chicão Silveira – Senhor Presidente,
Senhoras e Senhores Deputados, quero parabenizar o Governador do
Estado de Roraima José de Anchieta, pela feliz indicação do Delegado
Eduardo Vainer, para Secretaria da Segurança Pública; Doutor
Fernando Olegário Secretaria Geral, e Doutora Luciana, pessoas
que conhecem a segurança pública, pessoas dedicadas à sua vida
profissional. Parabéns.

O Senhor Deputado Brito Bezerra – Senhor Presidente,
colegas Deputados e Deputadas.

Faço uso da palavra para convida-los para uma Audiência Pública
a ser realizada segunda-feira neste Plenarinho. Essa Audiência Pública
tratará da discussão do Projeto de Lei nº 865/11, de autoria do Poder
Executivo Federal, que cria a Secretaria das Micros e Pequenas Empresas,
Cargo de Ministro do Estado e outros Cargos em Comissão, discutiremos
com Parlamentares Federais, Senadores, para encaminhar, através da
nossa bancada federal, o posicionamento de uma das categorias que
estão inseridas na fusão dessa nova secretaria, que são os profissionais
que vão está demandando os seus interesses junto com essa audiência
pública de 9 às 12, a categoria interessada a discutir assuntos com os
Parlamentares Federais, é o Fórum Roraimense Solidário.

O Senhor Deputado Erci de Moraes – Senhor Presidente,
uso o Expediente de Explicações Pessoais pra lembrar aos colegas,
Deputados que fazem parte da Comissão de Emancipação que abrange
os Municípios de Bonfim, Cantá, Mucajaí e Iracema, que a reunião
está confirmada para amanhã às 17 horas na sede do Cantá, com a
presença do Prefeito Municipal, Vereadores e autoridades do Município.
Esperamos contar com os colegas.

A Senhora Deputada Ângela Portella – Senhor Presidente, nobres
colegas, gostaria de convidar para amanhã a partir das 8:30 aqui no Plenário
da Assembleia a segunda etapa na área de informação política. Obrigado.

O Senhor Deputado Sargento Damosiel - Senhor Presidente,
Senhores Deputados, devido o grande volume de chuvas que se estendeu
em toda noite de ontem, mais de 100 desabrigados existente em Boa
Vista, logo sedo estive no Corpo de Bombeiros e estão com dificuldades
na retirada desses desabrigados no tocante ao transporte, gostaria de
pedir se alguns dos Parlamentares quiser ajudar o Corpo de Bombeiros,
colocar a disposição, caminhão para auxiliar no transporte daqueles
desabrigados. E quero convidar os Senhores Deputados que queira após
a Sessão visitar o abrigo onde encontra os desabrigados.

O Senhor Deputado Soldado Sampaio – Senhor Presidente,
Senhores Deputados, uso de Explicações Pessoais, para falar da Segurança
Pública tocante ao Sistema Penitenciário, estamos com pauta de matéria
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no Jornal Folha de Boa Vista, já tinha denunciado esta possibilidade, que
o Ministério Público está estudando de pedir a intervenção nos presídios
roraimenses, a super lotação, as condições precárias aos detentos, é
uma situação preocupante, seria uma intervenção em nível federal. Isso
é ruim para nosso Estado. Então, então queremos manifestar a nossa
preocupação, cobrar do governo toda aquela greve que foi acordado
entre os policiais e o governo, sou testemunha, não está sendo cumprido
e tende pior cada vez mais a questão da segurança. obrigado.

O Senhor Deputado Marcelo Natanael – Senhor Presidente,
gostaria de parabenizar a atitude do Governo de Roraima que cria a
operação em prol dos desabrigados, o governo tomou essa iniciativa no
intuito de combater, em caráter emergencial, as dificuldades encontradas
em todo Estado. A Deputada Aurelina, Vice-Presidente da Casa estava
presente, no anúncio dessa operação, Deputado Rodrigo Jucá também.
O Governo convoca os novos Parlamentares para ajudar no que for
preciso, os Prefeitos estavam presentes, a nossa realidade todo mundo
conhece tanto no Município de Boa Vista, como no interior, os
problemas das estradas, vicinais, pontes que estão cedendo.

Quero parabenizar também a Presidente do IBAMA Nilva
Baraúna por ter colaborado, a quem foi solicitada doação para o
Governo do Estado uma parte da madeira apreendida para realização
dessas obras emergenciais. E esta Casa, através do pares, não vai
medir esforços para colaborar com o governo nessa operação devido
a fortes chuvas que prejudicam a população. Obrigado.

O Senhor Presidente (Chico Guerra ) – Não havendo mais
nenhum Deputado que queria fazer uso de Explicações Pessoais e, não
havendo mais nada a tratar, dou por encerrada a presente Sessão e
convoco outra para o dia 07, à hora regimental.

Estiveram presentes os Senhores Deputados:
Ângela Portella, Célio Wanderley, Chicão da Silveira, Chico
Guerra, Coronel Chagas, Dhiego Coelho, Erci de Moraes,
Gabriel Picanço, Jânio Xingu, Jean Frank, Marcelo Cabral,
Naldo da Loteria, Remídio Monai, Rodrigo Jucá, Sargento
Damosiel e Soldado Sampaio.
Aprovada Ata Sucinta em: 08/09/11

REUNIÃO DAS COMISSÕES EM CONJUNTO
REALIZADA NO DIA 18 DE AGOSTO DE 2011.

Aos dezoito dias do mês de agosto do ano de dois mil e onze, às
treze horas, no Plenário Deputada Noêmia Bastos Amazonas,
desta Casa Legislat iva,  si to a Praça do Centro Cívico,  202,
reuniram-se, extraordinariamente as Comissões em Conjunto,
conforme preceituam os artigos 50 e 56 do Regimento Interno
desta Casa de Leis. Assumiu a Presidência da Comissão o Senhor
Deputado Rodrigo Jucá, Presidente da Comissão de Constituição,
Justiça e Redação Final. Abertura: O Senhor Presidente solicitou
à Secretária desta Comissão proceder à verificação de quorum,
consta tada a  presença de 17 Deputados,  por tanto,  número
regimental suficiente para declarar a abertura dos trabalhos.
Prosseguindo, o Senhor Presidente solicitou à Secretária desta
Comissão proceder à leitura da Ata da reunião anterior. Conforme
Requerimento verbal do Senhor Deputado Chicão da Silveira foi
dispensada a leitura, cujo teor já era do conhecimento dos Senhores
Deputados devido à distribuição de cópias, com antecedência, a
todos os Membros da Comissão. Acatada a questão de ordem, a
Ata foi  submetida à discussão e,  como não houve nenhuma
retificação por parte dos Membros, foi submetida à votação,
sendo aprovada por unanimidade dos Senhores Membros da
Comissão. Expediente: Dando continuidade à reunião, o Senhor
Presidente constatou na Mesa dos trabalhos  o Projeto de Lei
Complementar nº 021/11, de autoria do Poder Executivo, que,
“Altera e acrescenta dispositivos na Lei Complementar nº051,
de 28 de dezembro de 2001, que dispõe sobre a Carreira,  a
Remuneração e o Quadro de Organização e Distribuição do Efetivo
da Polícia Militar do Estado de Roraima, e dá outras providências”.
O Senhor Presidente, no uso de suas atribuições legais, designou o
Senhor Deputado Coronel Chagas para relatar a Matéria. Após a
designação, o Senhor Presidente suspendeu a Reunião pelo tempo
necessário para que o Senhor Relator emitisse o Parecer. Após o
tempo estipulado, reabertos os trabalhos, constatou na Ordem do
Dia a Proposição analisada pelo Relator, ao qual solicitou proceder
à leitura. Antes da leitura, o Senhor Relator informou à Comissão
que houve necessidade de adoção de Emendas. O Senhor Presidente,

ao tomar conhecimento das Emendas, determinou proceder as
leituras em separado. Prosseguido, o Senhor Deputado Coronel
Chagas cumpriu a determinação. Emenda Aditiva n.º 001, Adite-
se o art. 2° e §§, renumerando os demais artigos, Art. 2º - Os
Parágrafos 2º, 3º, 4º, 5º e 6º, do Art. 12, da Lei Complementar nº
051, de 28 de dezembro de 2001, alterada pela Lei Complementar
nº 103, de 09 de junho de 2006, passam a ter a seguinte redação:
“Art. 12 [...] § 1º[...] §2º - O Soldado QPPM, após completar 10
(dez) anos de serviço, estando, no mínimo, no comportamento
“BOM”, observada a antiguidade e a disponibilidade de vagas, fará
jus à matricula no Curso Especial de Formação de Cabos, e ao
concluí-lo com aproveitamento, estará habilitado a ingressar no
Quadro Especial de Praças Policial  Militar (QEPPM), sendo
promovido à  graduação de Cabo QEPPM pelo cr i tér io  de
classificação no Curso, observada a disponibilidade de vagas. (NR).
§3º - O Cabo QPPM e QEPPM, após completar 12 (doze) anos de
serviço,  es tando,  no mínimo,  no comportamento “BOM”,
observada a antiguidade e a disponibilidade de vagas, fará jus à
matricula no Curso Especial de Formação de Sargentos, e ao
concluí-lo com aproveitamento, estará habilitado à promoção a
3º Sargento QEPPM, passando a pertencer a este Quadro pelo
cr i tér io  de  c lass i f icação no Curso Especial ,  observada a
disponibilidade de vagas. (NR). §4º - O 3º Sargento QEPPM, ao
completar 18 (dezoito) anos de serviço, estando, no mínimo, no
comportamento “ÓTIMO”, será promovido à graduação de 2º
Sargento QEPPM, observada a disponibilidade de vagas. (NR).
§5º - O 2º Sargento QEPPM, ao completar 23 (vinte e três) anos
de serviço, estando, no mínimo, no comportamento “ÓTIMO”,
será promovido à graduação de 1º Sargento QEPPM, observada a
disponibilidade de vagas. (NR). §6º - O 1º Sargento QEPPM, ao
completar 25 (vinte e cinco) anos de serviço, estando, no mínimo,
no comportamento “ÓTIMO”, será promovido à graduação de
Subtenente QEPPM, observada a disponibilidade de vagas. (NR).
Emenda Aditiva n.º  002, Adite-se o art .  3° com a seguinte
redação: Art. 3º - Adite-se Art. 19-A, à Lei Complementar nº
051, de 28 de dezembro de 2001, nos seguintes termos: Art. 19-
A -  A transferência para reserva remunerada ex-officio dos
capitães, tenentes, subtenentes e sargentos, ocupantes dos quadros
da Polícia Militar e do Corpo de Bombeiros Militar de Roraima,
verificar-se-á sempre que o militar atingir 58 anos de idade”.
(AC). Emenda Modificativa n.º 001, o art.  4° passa a ter a
seguinte redação: Art. 4º - Os integrantes do Corpo de bombeiros
mili tar  serão alcançados,  subsidiariamente,  pelas al terações
inscritas nos artigos 1º, 2º e 3º desta Lei Complementar, de acordo
com o contido no art. 67, da Lei Complementar nº 052, de 28 de
dezembro de 2001, que “Dispõe sobre a Lei Orgânica do Corpo de
Bombeiros Militar do Estado de Roraima”. (NR). Emenda Aditiva
n.º 003, Adite-se art. 5° com a seguinte redação: Art. 5º - Fica
revogado o art. 4º, da Lei Complementar nº 074, de 07 de junho
de 2004. Emenda Modificativa n.º 002, Modifique-se o art. 6º
que passa a ter a seguinte redação: Art. 6º - Esta Lei Complementar
entra em vigor na data de sua publicação retroagindo seus efeitos
ao dia 1º de agosto do corrente ano. Após a leitura das Emendas,
foram submetidas à discussão, não havendo discussão, foram
colocadas em votação, sendo aprovadas. Em seguida, o Senhor
Relator proferiu a leitura do parecer com as Emendas, que foi
aprovado pelos Membros presentes na Comissão. Encerramento:
O Senhor Presidente, após deliberação das Matérias, encerrou a
reunião às treze horas e quinze minutos. E, para constar, eu,
Gizelda Pinheiro de Barros, Secretária, lavrei a presente Ata que,
após lida e aprovada, será assinada pelo Senhor Presidente e
encaminhada à publicação.
Rodrigo Jucá
Presidente da Comissão
Aprovada em: 21/09/11

ATA DA COMISSÃO DE DEFESA DOS DIREITOS HUMANOS E
DAS MINORIAS, REALIZADA NO DIA 02 DE MARÇO DE 2011
PARA ELEIÇÃO DO PRESIDENTE E VICE-PRESIDENTE, PARA
O BIÊNIO 2011/2012.
Aos dois dias do mês de março do ano de dois mil e onze, às dez horas
e vinte minutos, no Plenário Deputada Noêmia Bastos Amazonas,
desta Casa Legislativa, sito à Praça do Centro Cívico, 202, reuniu-se,
extraordinariamente a Comissão de Defesa dos Direitos Humanos e
das Minorias, com a finalidade de eleger Presidente e Vice-Presidente,
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para condução dos trabalhos referentes ao biênio 2011/2012. A referida
Comissão, representada por lideranças partidárias, conforme Resolução
nº 009/11, foi composta pelos Senhores Parlamentares Jânio Xingú
(PSL), Dhiego Coelho (PSL), Coronel Chagas (PRTB), Soldado
Sampaio (PC do B) e Jean Frank (PMN). Abertura: Assumiu a
presidência dos trabalhos o Deputado Coronel Chagas, nos termos do
Regimento Interno desta Casa. Havendo quorum regimental o Senhor
Presidente declarou abertos os trabalhos. Anunciou, conforme acordo
de lideranças, os nomes dos candidatos aos cargos de Presidente e
Vice-Presidente. Iniciado o Processo de votação e feita a chamada,
votaram os Senhores Deputados Jânio Xingú, Dhiego Coelho, Coronel
Chagas, Soldado Sampaio e Jean Frank. Encerrado o processo de
votação, o Senhor Presidente em exercício proclamou o resultado,
declarando eleitos e empossados, para Presidente Deputado Jânio
Xingú; e para Vice-Presidente Deputada Dhiego Coelho. Logo
após a eleição, o Senhor Presidente em exercício, Deputado Coronel
Chagas, passou a direção dos trabalhos ao Presidente eleito, Deputado
Jânio Xingú, que estando com a palavra, agradeceu pela votação e
determinou o Secretário desta Comissão comunicar ao Presidente
deste Poder o resultado da eleição. Prosseguindo, o Senhor Presidente
antes de encerrar a reunião comunicou aos Senhores Membros que o
dia das reuniões ordinárias da Comissão serão definidas posteriormente.
Encerramento: O Senhor Presidente, constatando não haver mais
nada a tratar, declarou encerrada a reunião às dez horas e trinta e dois
minutos. E, para constar, eu, Francisco Alves Gomes, Secretário,
lavrei a presente Ata, que, após lida e aprovada, será assinada pelo
Senhor Presidente e encaminhada à publicação.
Jânio Xingú
Presidente da Comissão
Aprovada em: 20/09/11

REUNIÃO DAS COMISSÕES EM CONJUNTO:
ADMINISTRAÇÃO, SEGURANÇA E SERVIÇOS PÚBLICOS E
ORÇAMENTO, FISCALIZAÇÃO FINANCEIRA, TRIBUTAÇÃO
E CONTROLE.
Aos quinze dias do mês de setembro do ano de dois mil e onze, às
doze horas e vinte minutos, no Plenário Deputada Noêmia Bastos
Amazonas, desta Casa Legislativa, sito a Praça do Centro Cívico,
202, reuniram-se as Comissões em Conjunto, extraordinariamente,
conforme preceituam os artigos 50 e 56 do Regimento Interno desta

Casa de Leis, assumiu a Presidência da Comissão o Senhor Deputado
Célio Wanderley, Presidente da Comissão de Orçamento,Fiscalização
Financeira, Tributação e Controle. Abertura: O Senhor Presidente
solicitou ao Secretário desta Comissão proceder à verificação de
quorum, constatada a presença de 7 Deputados, portanto, número
regimental suficiente para declarar a abertura dos trabalhos.
Prosseguindo, o Senhor Presidente solicitou ao Secretário desta
Comissão proceder à leitura da Ata da reunião anterior. Conforme
Requerimento do Senhor Deputado Soldado Sampaio, foi dispensada
a leitura, cujo teor já era do conhecimento dos Senhores Deputados,
devido à distribuição de cópias, com antecedência, a todos os Membros
da Comissão. Acatada a questão de ordem, a Ata foi submetida à
discussão e, como não houve nenhuma retificação por parte dos
Membros, foi submetida à votação, sendo aprovada por unanimidade
dos Senhores Membros da Comissão. Expediente:  Dando
continuidade à reunião, o Senhor Presidente constatou na Mesa dos
trabalhos a seguinte Proposição: Projeto de Lei Complementar
nº 017/11, de autoria do Pode Executivo, que, “Altera a Lei
Complementar nº 071, de 18 de dezembro de 2003, que Institui a Lei
Orgânica da Procuradoria-Geral do Estado de Roraima no dispositivo
que menciona”. O Senhor Presidente, no uso de suas atribuições
legais, designou para relatar a Proposição, o Senhor Deputado
Marcelo Cabral. Após a designação, o Senhor Presidente suspendeu a
reunião pelo tempo necessário para que o Senhor Relator emitisse o
Parecer. Após o tempo estipulado, o Senhor Presidente reabriu os
trabalhos, constatou na Ordem do Dia a Proposição analisada pelo
Relator, solicitando-o proceder à leitura do parecer. O Senhor
Deputado Marcelo Cabral, proferiu a leitura do parecer ao Projeto
de Lei Complementar nº 017/11. Posto em discussão, o Senhor
Presidente foi aparteado pelo Deputado Soldado Sampaio, solicitando
adiamento de discussão da Matéria. Após ouvir a Comissão, foi
concedido o adiamento de discussão, no prazo de vinte e quatro
horas. Encerramento: O Senhor Presidente, após deliberação da
Matéria, encerrou a reunião às doze horas e quarenta minutos. E,
para constar, eu, Dagoberto Vieira Barros, Secretário, lavrei a presente
Ata que, após lida e aprovada, será assinada pelo Senhor Presidente
e encaminhada à publicação.
Célio Wanderley
Presidente da Comissão
Aprovada em: 20/09/11


